



An die
Stadt Bad Nenndorf

Fraktion B90/ Die Grünen
Dr. Imke Hennemann-Kreikenbohm
Fraktionsvorsitzende
Dietmar Buchholz, stellv. Fraktionsvorsitzender

Bad Nenndorf, 12.06.2023

Anfrage Hissen der „Regenbogen“-Fahne zum 17.5.

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Matthias,
sehr geehrter Herr Stadtdirektor Schmidt,

die niedersächsische Kultusministerin Julia Willie Hamburg forderte dieses Jahr auch ausdrücklich die Schulen in Niedersachsen auf, als Zeichen der Solidarität und Toleranz gegenüber der LGBTQ-Community die „Regenbogen“-Fahne am 17.5. sichtbar zu hissen.

Auf mehrfacher Nachfrage hatte die Verwaltung der Stadt Bad Nenndorf bejaht, dieses Zeichen der Solidarität unübersehbar zu zeigen. Am 17.5. ist aber die „Regenbogen“-Fahne nicht gehisst worden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Warum ist dies nicht geschehen?
- Ist die LGBTQ-Community eine zu vernachlässigende Gruppe von Menschen, der kein Zeichen der Toleranz entgegengebracht werden muss - auch und gerade vor dem Hintergrund zahlreicher dokumentierter gewalttätiger Übergriffe auf Angehörige dieser Gruppe, zuletzt beispielsweise geschehen am CSD-Day, 26.5., in Hannover?
- Bad Nenndorf bezeichnet sich als Ort der Vielfalt. Wird Bad Nenndorf zukünftig am 17.05., die Regenbogenfahnen hissen?

Mit freundlichem Gruß

Dr. Hennemann-Kreikenbohm Dietmar Buchholz